



Venezuela clasifica a Cuartos de Final en Mundial Sub-20

La vinotinto Sub '20 de Rafael Dudamel ya ha hecho historia. Tras pasar invicta la Fase de Grupos y llegar a Octavos de Final luego de jugar un sufrido partido frente a una Japón que nunca bajó los brazos, Venezuela firmó el pase a los cuartos de final por primera vez en la historia gracias a un tanto del capitán Yánger Herrera en la prórroga, escribiendo su nombre en los libros y donde al parecer en este mundial Sub '20 el equipo llegará muy lejos, superando el techo que se había fijado en los octavos de final en Egipto 2009.

Barcelona consagrado como el Rey de la Copa

El Barcelona se proclamó recientemente campeón de la Copa del Rey tras derrotar 3-1 al Alavés, en el Vicente Calderón. El argentino Lionel Messi brilló en el choque, marcó un tanto e intervinó en los otros dos. El Alavés sabía que sería complicado y planteó un esquema de 4-5-1 cuando el rival tenía la pelota. El plan salió exitoso durante la primera media hora, sin embargo, con el pasar de los minutos se derrumbó. El Barcelona aprovechó los despistes defensivos y sentenció el partido.

Real Madrid y Barça con tres juegos este verano

Los azulgrana del Barça como campeones de la Copa del Rey tras ganar al Alavés y los blancos del Real Madrid, como campeones de Liga, se disputarán la Supercopa de España a ida y vuelta que se disputará el próximo agosto. Antes, el 29 de julio, ambos equipos se verán las caras en la International Champions Cup, un torneo amistoso que hará que se vean las caras el sábado 29 de julio en Miami.

Miguel Herrera vuelve como entrenador al América

Luego de dirigir a la selección mexicana de fútbol y tras un paso con Tijuana, el "Piojo" Herrera volverá a ser el técnico de las Águilas a partir del torneo Apertura 2017, anunció el equipo recientemente. Herrera le dio un título al América en el Clausura 2013, pero dejó al equipo para tomar las riendas de la selección rumbo a la Copa del Mundo de 2014.



Rodolfo Cota reemplazo de Corona en la "Tri"

El portero de Chivas, Rodolfo Cota, fue citado a la selección mexicana de fútbol que se prepara para las eliminatorias mundialistas en relevo del lesionado Jesús Corona, informó la dirección de selecciones nacionales. Cota, de 29 años, recibe su segundo llamado al 'Tri' por el entrenador Juan Carlos Osorio. México jugó recientemente contra Croacia en California e Irlanda en Nueva Jersey, como preparación para las eliminatorias contra Honduras y Estados Unidos este próximo 8 y 11 de junio.

Lionel Messi gana su cuarta Bota de Oro

Tras despedirse de La Liga Santander con dos goles ante el Eibar (4-2), el delantero argentino se adjudicó su cuarta Bota de Oro (igualando a Cristiano Ronaldo), que le convierte en el máximo goleador de las ligas europeas. Messi ha cerrado la competición con 37 goles, sumando 74 puntos y superando al delantero holandés del Sporting de Portugal Bas Dost (34 goles) y al jugador del Borussia Dortmund Pierre-Emerick Aubameyang (31 goles), ganando así también el trofeo 'pichichi' como máximo goleador de la Liga.

David Beckham al Salón de la Fama USA

El mediocampista inglés, ganador de un par de títulos de la Major League Soccer con LA Galaxy, está entre los candidatos para el Salón Nacional de Fútbol de EE.UU. 2017. También en la votación están el defensa Steve Cherundolo, el mediocampista Pablo Mastroeni y el delantero Brian Ching. La votación se llevará a cabo entre los entrenadores de la selección femenil y varonil, MLS y Liga Nacional de Fútbol Femenil, la Federación de Fútbol de EE.UU, el Salón de la Fama y los medios de comunicación.

Sergio Córdova Brilla en Mundial Sub-20

El extremo derecho Sergio Córdova se ha convertido en el goleador inesperado de la selección venezolana que marcha con paso impecable en el mundial Sub-20 de Corea del Sur. Con sus 4 dianas, Córdova lidera la tabla de artilleros de la cita luego de los primeros juegos de la Fase de Grupos de la Vinotinto. Ante sus triunfos, el volante señaló desear paz con sus manos y elevar una oración por Venezuela, país golpeado por la escasez y ola de protestas que han dejado al menos 58 muertos y cientos de heridos y detenidos.

Ya están abiertas nuestras puertas

LA FAMILIA
AUTO MECHANIC
 MECÁNICA EN GENERAL

Enderezado
y
Pintura

Precios
Económicos

*Diagnóstico Computarizado *Reparación y Reemplazo de Motores y Transmisiones
 *Tune up (Afinación de Motores) *Bandas y Cadenas de Tiempo *Frenos, Suspensión
 y Alineamiento *Sistema de Escape y Soldadura *Aire acondicionado y Calefacción
 *Sistema Eléctrico *Instalación de Estereo y Audio *Llantas nuevas y usadas

6312 Holabird Ave. Dundalk, MD 21224 / 5816 Ritchie Hwy. Brooklyn Park, MD 21225
 Oficina: 410-633-0260 / Oficina: 410-789-8980 Llantas: 410-789-8920